



Valladolid, 19 de diciembre de 2014

Estimada Resurrección,

Como sabéis, este sigue siendo un mundo duro y difícil para demasiados millones de niños. Sus derechos, recogidos en la Convención sobre los Derechos del Niño (CDN), deberían estar plenamente garantizados, aunque en muchas ocasiones no es así. Desde UNICEF trabajamos de manera incansable para que todos los niños, en todo el mundo y en todo lugar ejerzan plenamente sus derechos.

Durante los últimos años, los avances han sido muy importantes; en los últimos 20 años, se han salvado unos 100 millones de vidas de niños que, de otra forma, podrían haber muerto por causas que podemos evitar con medidas como vacunas, medicinas, una nutrición adecuada o acceso al agua y al saneamiento. Hoy en día son muchos los millones de niños que están protegidos frente a abusos o explotación o que acceden y culminan la educación primaria en entornos seguros y saludables, por ejemplo con el Programa Gotas Para Níger.

Todos estos logros no habrían sido posibles sin el apoyo, el compromiso y la ayuda toda la comunidad educativa del CEIP Modesto Lafuente. Queremos daros las gracias porque a pesar de que aún quedan importantes retos importantes por cumplir, con vuestro apoyo, a través de vuestra acción solidaria y la de miles de personas como vosotros, hemos podido ampliar nuestra capacidad de respuesta y dar apoyo a miles de personas.

ESTOS AVANCES SÓLO SON POSIBLES CON EL COMPROMISO DE PERSONAS COMO VOSOTROS

De nuevo, muchas gracias por vuestra solidaridad, y apoyo a la infancia. Esperamos seguir contando con todos vosotros para mejorar la vida de todos los niños y niñas del mundo.

Rocío Gutiérrez Ruiz
Coordinadora UNICEF Comité Castilla y León

unicef